

Política de Cookies - Club Med (Argentina)

Ultima actualización: octubre de 2024.

Conoce la política de cookies

Comprenda cómo funciona su visita en el sitio web <https://www.clubmed.com.ar/> ("Sitio").

¿Qué es la política de cookies?

1. ¿Qué es una cookie?

Cuando visita el sitio web de Club Med, se puede colocar un pequeño archivo llamado "cookie" en su terminal (por ejemplo, computadora, tableta, teléfono inteligente), utilizando el software de su navegador, sujeto a las elecciones que haya realizado con respecto a las cookies y que puede modificar en cualquier momento. Durante el período de almacenamiento, este archivo le permite identificar su terminal en futuras visitas. Por lo tanto, cada vez que visite el Sitio, es posible que se conserven los datos de su visita anterior.

Existen dos tipos de cookies:

- Cookies propias, colocadas por Club Med con el fin de navegar y operar el sitio web;
- Cookies de terceros, colocadas por empresas asociadas para identificar sus áreas de interés y enviarle ofertas personalizadas. Estas cookies de terceros son gestionadas directamente por las empresas que las publican, que además deben cumplir con la normativa de protección de datos.

Solo el remitente de una cookie podrá leer o modificar la información contenida en la misma.

2. Nuestro uso de cookies

Club Med utiliza cookies para los siguientes fines:

a) Cookies que son estrictamente necesarias para proporcionar los servicios que ha solicitado

Club Med utiliza cookies que son estrictamente necesarias para proporcionar los servicios o la información que ha solicitado:

- Cookies de identificación de sesión para su Área de Cliente;
- Cookies de cesta de la compra;
- Cookies de autenticación;
- Cookies de sesión de equilibrio de carga.

Estas cookies, que son estrictamente necesarias para el funcionamiento de nuestros sitios web, no pueden desactivarse en nuestros sistemas. Usted puede configurar su navegador para bloquear o ser informado de la existencia de estas cookies, pero ciertas partes del Sitio pueden verse afectadas. Estas cookies no almacenan información personal identificable.

b) Cookies de medición de audiencia

Club Med utiliza cookies analíticas de medición de audiencia ("cookies estadísticas"). Los datos recopilados por las cookies estadísticas no se cruzan con otros tratamientos (o se anonimizan previamente) y se utilizan exclusivamente para producir estadísticas anónimas. Estas cookies no se pueden utilizar para rastrear su navegación en otros sitios web ni para identificar su ubicación exacta.

c) Cookies de rastreo y personalización

Club Med utiliza cookies para rastrear y personalizar la experiencia de navegación del usuario. Estas cookies se utilizan para analizar, optimizar y personalizar su experiencia de navegación web.

d) Cookies para publicidad dirigida

Estas cookies pueden ser instaladas en nuestro sitio web por nuestros socios publicitarios. Pueden utilizarse para establecer un perfil de sus intereses y ofrecerle publicidad relevante en otros sitios web. No almacenan datos personales directamente, sino que se basan en la identificación única de su navegador y dispositivo de Internet. Si no autoriza estas cookies, su publicidad será menos selectiva.

e) Cookies de redes sociales

Estas cookies son activadas por los servicios de redes sociales que hemos añadido al Sitio para permitirle compartir nuestro contenido con su red y sus conocidos. También nos permiten rastrear su navegación en otros sitios web y elaborar un perfil de sus intereses. Esto puede repercutir en el contenido y los mensajes mostrados en otros sitios que visite. Si no autoriza estas cookies, es posible que no pueda utilizar o ver estas herramientas para compartir.

3. Más información sobre las cookies

Desde el banner de cookies, que se muestra en su primera visita al Sitio o en cada visita durante la navegación privada, puede acceder a la siguiente información

sobre las cookies del Sitio: el tipo de cookie, el editor (Club Med o Terceros), el propósito de la cookie.

Aprende más

4. ¿Cuánto tiempo se almacenan las cookies?

Sus elecciones con respecto a la aceptación o rechazo de cookies en nuestra plataforma se registran durante seis meses, después de los cuales se le pedirá nuevamente que exprese su consentimiento, rechazo o configuración de cookies. Los datos recogidos por las cookies, incluidos los datos de navegación, se almacenan durante un periodo máximo de 25 meses, en función de la finalidad para la que se recogieron.

5. Aceptar, rechazar, configurar o eliminar cookies

Cuando visite el Sitio por primera vez, tendrá la opción general de aceptar o rechazar el depósito de nuestras cookies y cookies de terceros.

También puede configurar sus opciones en detalle en la sección “Gestión del consentimiento de cookies”.

También tiene la opción de salir del banner de consentimiento de cookies haciendo clic en “Continuar sin aceptar”, lo que equivaldrá a un rechazo a aceptar cookies.

Tenga en cuenta que si decide desactivar las cookies por completo, es posible que no pueda utilizar todas nuestras funciones interactivas. Tenga en cuenta también que la retirada del consentimiento no tiene un efecto retroactivo sobre los tratamientos ya realizados.

Cualquiera que sea su elección, puede eliminar las cookies de su terminal en cualquier momento a través de su navegador.

Cada navegador tiene su propia forma de configurar y eliminar las cookies. Estos procedimientos se describen en el menú de ayuda de su navegador. No olvides que debes configurar los parámetros de cada navegador en sus diferentes terminales (tabletas, smartphones, ordenadores, etc).

6. Modificación de las políticas de cookies.

Club Med podrá actualizar la presente política de cookies en cualquier momento. Es importante que siempre verifique la fecha de la política de cookies. No obstante, cualquier cambio importante en las mismas será informado mediante publicación en el Sitio o mediante comunicación por correo electrónico.

7. Más información sobre privacidad.

Para obtener más información sobre las políticas de privacidad de Club Med, consulte <https://www.clubmed.com.ar/l/politica-de-privacidad>